

# Volksbank ehrt Jubilare

## Vorstand verabschiedet auch 33 Mitarbeiter in den Ruhestand

**Wetteraukreis (pm).** Der Vorstand der Volksbank Mittelhessen hat 33 Mitarbeiter in den Ruhestand verabschiedet. Bei einem feierlichen Festakt mit Showprogramm und gemeinsamem Abendessen bedankte man sich zudem bei langjährigen Angestellten.

Seit 40 bzw. seit 25 Jahren seien sie Teil der Volksbank, ob in den Filialen vor Ort oder in internen Abteilungen. »Mit Ihrer Arbeit tragen Sie maßgeblich zum Erfolg unseres Unternehmens bei. Damit leisten Sie auch einen wichtigen Beitrag für ein prosperierendes Mittelhessen, denn von einer starken Volksbank profitiert die gesamte Region«, lobte Dr. Peter Hanker. Er und seine Kollegen des

Vorstands würdigten besondere Leistungen und erinnerten an die ein oder andere persönliche Anekdote. Zwischen den offiziellen Ehrungen sorgte der Zauberer und Drohnen-Magier Jean Olivier für Verblüffung.

25 Jahre bei der Volksbank Mittelhessen sind diese Angestellten aus dem Wetteraukreis: Christl Bea (Ober-Mörlen), Steffen Ganser (Friedberg), Florian Nemtut (Bad Nauheim), Sabine Semmel-Kniß (Niddatal), Jürgen Geck (Ober-Mörlen), Brita Bielke (Reichelsheim), Stephanie Omans (Niddatal).

40 Jahre bei der Volksbank ist Sabine Benner (Bad Nauheim). In den Ruhestand/die Altersteilzeit verabschiedet wurden aus der



Seit 40 Jahren sind diese Personen bei der Volksbank Mittelhessen. (Fotos: pv)

Wetterau: Jutta Kling (Niddatal), Florian Nemtut (Bad Nauheim), Rita Schneider (Friedberg), Erhard Walter (Bad Nauheim) und Ursula Münchow (Friedberg).



33 Mitarbeiter (l.) hat der Volksbank-Vorstand in den Ruhestand verabschiedet. Am Abend werden zudem Dienstjubilare (25 Jahre) geehrt.